

# REVUE DE PRESSE

service communication



## Paris-Normandie

### AGENDA

Publié le 06/03/25

---

#### Le Petit-Quevilly

##### **Concert « Éclats de violons »**

Par l'ensemble Octoplus. Du solo au trio, trois violonistes révéleront les secrets les plus intimes d'un instrument aux sonorités envoûtantes. Dimanche 9 mars à 16 h à la chapelle Saint-Julien. Tout public. Tarifs : 8 et 5 €. Réservation au 06 10 46 57 87.

##### **Atelier : cosmétique**



Fabriquer trois cosmétiques essentiels avec des recettes efficaces et simples : baume à lèvres, déodorant et shampooing solide. Vous repartirez avec vos créations. Le 11 mars de 14 h à 16 h à la médiathèque François-Truffaut. Gratuit. Réservation : 02 35 72 58 00, [bibliotheque.petit-quevilly.fr](http://bibliotheque.petit-quevilly.fr)

## « Il y a de la demande ! » : une nouvelle résidence construite en plein centre-ville dans l'agglomération de Rouen

Une nouvelle résidence est en cours de réalisation au Petit-Quevilly (Seine-Maritime), près de Rouen. Vingt-deux appartements neufs sont à la vente. Présentation.



Une nouvelle résidence, comprenant 22 logements, est en cours de réalisation à Petit-Quevilly (Seine-Maritime), près de Rouen. (©Arconance)

Par [Adrien Filoche](#) Publié le 5 mars 2025 à 11h46

**De nouveaux logements neufs au [Petit-Quevilly \(Seine-Maritime\)](#) !** Une toute nouvelle résidence, comprenant un total de **22 appartements**, est en cours de réalisation. Baptisé Clos Herbé, ce projet prend place en plein cœur du centre-ville, plus précisément au 31B et 31C de la rue Félix-Faure. Située non loin du parc [Paul Gauguin](#), la résidence pourrait accueillir ses premiers habitants à partir de 2026.

### En cours de commercialisation

Les 22 logements, qui seront équipés d'un balcon et d'une cuisine aménagée, iront du T2 au T3. « Nous sommes en cours de commercialisation, sur plan », présente **Pascal Bocquet**, dirigeant d'Arconance, le promoteur et architecte du projet basé à Rouen, précisant qu'il s'adresse autant à ceux qui veulent acheter qu'aux investisseurs.

« Il y a de la demande au **Petit-Quevilly**. Ça se loue bien », poursuit-il. Concernant le prix, on se situe sur une fourchette autour de 3300 euros le mètre carré.

« Cet ensemble de deux bâtiments à taille humaine est arboré en son centre », détaille le promoteur, qui précise que « la résidence se trouve dans une rue résidentielle calme ».

L'immeuble sera équipé d'un ascenseur, d'un parking privatif en sous-sol ainsi que d'un local pour les vélos. La livraison est prévue pour 2026.

## Paris-Normandie

### Football - National : un joueur de QRM lourdement sanctionné pour avoir parié

Pour avoir parié la saison dernière quand il était à Châteauroux, Kapo Sylva, qui a rejoint QRM l'été dernier, a écopé de quatre matches de suspension. Ce qui l'éloignera des terrains de National au moins jusqu'à la mi-avril.



Avec cette nouvelle sanction prononcée à son encontre, Kapo Sylva ne devrait pas pouvoir rejouer en National avant la mi avril dans le meilleur des cas - Photo Boris Maslard

*Par Victorien Lenuid*

Publié: 5 Mars 2025 à 16h19

Les supporters de QRM n'auront plus beaucoup l'occasion de voir Kapo Sylva sur les terrains cette saison.

Déjà suspendu six matches\* [suite à son carton rouge reçu à Bourg le 7 février 2025](#), celui qui occupait le poste de piston droit dans le système de David Carré a écopé d'une autre lourde sanction.

#### Il avait parié quand il était à Châteauroux

La commission de discipline de la LFP vient en effet de lui infliger quatre matches de suspension supplémentaire (+ 3000 € d'amendes) au motif que, comme d'autres joueurs, il n'a « *pas respecté, au titre de la saison 2023/2024, l'interdiction de paris sportifs posée par le Code du Sport et les Règlements de la FFF et de la LFP.* »

« *Ce sont des paris sportifs qui n'ont pas été réalisés sous les couleurs de QRM, mais quand il était à Châteauroux (qui disposait encore du statut professionnel la saison dernière), déplore l'entraîneur des Léopards. C'est d'autant plus regrettable qu'on a eu écho de cette histoire le lendemain de la fermeture du mercato. C'est problématique.* »

L'ancien Versailles, [qui avait marqué le premier but quevillais en 2025 face à... Versailles](#), ne devrait pouvoir revenir que pour les trois dernières rencontres de la saison, à partir du 2 mai 2025. Sauf si l'appel interjeté par le club au sujet de sa première sanction se retrouve réduite.

\* Kapo Sylva en a purgé 2 sur les 6 initiaux. Il lui reste donc 8 matches (4 + 4) à purger, avant décision en appel

## Paris-Normandie

### 2024, une année « historique » pour le tourisme à Rouen et en métropole

Alors que 2023 était l'année de tous les records en termes de fréquentation touristique dans la Métropole de Rouen, notamment grâce à l'Armada, 2024 est parvenue à la surpasser. Et ce n'est pas grâce à « l'effet JO »...



Lors de l'édition 2024 de la Fête du ventre, les animations Rouen à table ont rencontré un fort succès, comme la battle des chefs au pied de la Cathédrale - BORIS MASLARD

Par Marion Riaux

Publié: 5 Mars 2025 à 18h37 Temps de lecture: 3 min Partage :

« *C'est une performance !* », s'exclame Nicolas Mayer-Rossignol. Vendredi 28 février 2025, l'office de tourisme de Rouen a dévoilé le bilan de la saison touristique 2024. Une année qui a battu des records en termes de fréquentation, alors que la précédente avait déjà [atteint des sommets](#) : « *C'est la première fois, il me semble, qu'il y a plus de touristes à Rouen sur une année post-Armada que sur l'année Armada* », abonde le maire de Rouen. Retour sur trois chiffres marquants de cette saison touristique qualifiée « *d'historique* ».

#### 8,91 millions de nuitées touristiques

C'est le chiffre qui permet à l'office de tourisme d'affirmer qu'il y a plus de visiteurs en 2024. 8,91 millions de nuitées touristiques ont été enregistrées dans la métropole. C'est 200 000 de plus qu'en 2023, soit une progression de 2,3 %. Les touristes ont en majorité choisi Rouen pour séjourner, puisque 4,2 millions de ces nuitées y ont été passées en 2024. Des chiffres qui ont survolé les espérances de l'office de tourisme : « *On a largement dépassé nos objectifs, notamment grâce aux touristes étrangers et aux nombreux événements qui ont rythmé l'année* », observe Christine de Cintré, présidente de l'office de tourisme. Les recettes de la taxe de séjour ont augmenté de 17 % : « *C'est du jamais vu. Ça correspond au coût de la Fête du ventre* », poursuit-elle.

Sur l'année, le taux d'occupation moyen des hôtels dans la métropole est quant à lui en baisse, à 62 %, contre 69 % en 2023. Une baisse qui peut s'expliquer par « *l'augmentation de l'offre hôtelière* » selon l'office de tourisme, mais aussi par un report des visiteurs vers d'autres types d'hébergements.

#### 7 % de touristes étrangers en plus

La métropole a le vent en poupe auprès des touristes étrangers et 2024 l'a une nouvelle fois prouvé. La fréquentation étrangère a en effet augmenté de 7 % par rapport à 2023. Comme

pour la saison précédente, c'est la clientèle américaine qui s'impose : elle représente 11 % des touristes étrangers venus visiter le territoire. Les Allemands et les Anglais complètent le podium : « *Deux évènements marquants ont contribué à faire venir la clientèle étrangère en Normandie : les 80 ans du D-Day et les 150 ans de l'impressionnisme* », analyse Christine de Cintré. En revanche, [pas d'effet Jeux Olympiques](#) ressenti : « *Mais on attend des retombées sur les années à venir, notamment grâce à la mise en majesté de la Seine lors de la cérémonie d'ouverture* », souligne Delphine Crocq, directrice de l'office de tourisme.

### **Plus de 204 000 visiteurs lors des Fêtes Jeanne d'Arc**

D'autres évènements ont marqué la saison 2024, à commencer par les fêtes Jeanne d'Arc. Cette année, les trois jours de festivités ont attiré 204 000 visiteurs (72 441 touristes et 131 500 excursionnistes) : « *L'engouement pour les fêtes Jeanne d'Arc se confirme. Elles attirent de plus en plus de touristes et de visiteurs étrangers et c'est un évènement très familial, parfait pour ouvrir la saison* », commente Christine de Cintré.

L'évènement de clôture, la Fête du ventre, est aussi l'une des réussites de l'année. Les gourmands étaient encore un peu plus nombreux dans les rues de Rouen malgré le mauvais temps et les [animations Rouen à table](#), organisées en parallèle par l'office de tourisme, ont rencontré un vrai succès : « *Elles se sont toutes déroulées à guichets fermés et nous avons eu de très bons retours* », se félicite la présidente de l'office de tourisme.

### **Comment sont calculés les chiffres du tourisme ?**

Depuis 2019, les données sur lesquelles se base l'office de tourisme sont collectées par FluxVision, un outil d'observation touristique créé par Orange qui permet de générer des indicateurs statistiques de fréquentation, de provenance et de déplacement des visiteurs grâce aux informations du réseau mobile et donc au smartphone qu'ils ont dans la poche.

Pour garantir l'exactitude des données, les services de l'office de tourisme se sont approprié l'outil et ont analysé les différents types de déplacement vers la métropole : « *Ça nous a permis d'affiner le périmètre d'analyse de FluxVision au fil des années pour avoir le résultat le plus fiable possible* », confirme Yanis Ait-Aouaj, directeur marketing à l'office de tourisme. Il fallait notamment faire en sorte que les données touristiques ne soient pas faussées par d'autres types de déplacements : « *On a encore affiné le périmètre entre 2023 et 2024. On a demandé à l'outil de ne pas prendre en compte les personnes qui viennent de certains pays, en partant du principe que leurs déplacements sont liés à l'immigration, au travail ou à la guerre. Même s'il y a quelques touristes de ces pays, ce n'est pas représentatif* », détaille-t-il. Au total, 13 pays sont concernés : Algérie, Cameroun, Mali, Maroc, Congo Brazzaville, RDC, Pologne, Roumanie, Sénégal, Tunisie, Ukraine, et les Philippines.

### **Et 2025 ?**

Moins d'évènements marquants sont au programme en 2025. Mais l'office de tourisme veut quand même « *maintenir le rythme* ». Les Fêtes Jeanne d'Arc ouvriront la saison du 29 au 31 mai. En parallèle, un autre évènement devrait attirer les visiteurs, « *surtout les Normands* », à Rouen : la venue de Zeus, le cheval des JO, qui y [sera exposé du 12 au 23 mai](#).

Cette année, une attention toute particulière sera accordée à la gastronomie : « *La Fête du ventre sera de retour le week-end des 11 et 12 octobre, tout comme les animations Rouen à table, qui seront renforcées. L'objectif va être de mettre encore plus en valeur les savoir-faire locaux* », développe Christine de Cintré. Enfin, deux gros évènements sportifs sont attendus : [la Solitaire du Figaro, dont le départ de la prochaine édition](#) devrait une nouvelle fois avoir lieu à Rouen début septembre et le [Tour de France](#), qui arrivera à Rouen le 8 juillet à l'occasion de la 4e étape qui partira d'Amiens.